

Rezar por los cristianos perseguidos

En 'El Vídeo del Papa' del mes de marzo, el Santo Padre pide rezar por los cristianos perseguidos, allí donde la libertad religiosa y derechos humanos no están garantizados.

05/03/2019

Hoy, nuestra sociedad tan moderna, tan avanzada, sigue persiguiendo a personas por motivo de su fe. Hay

gente que muere, que es perseguida por seguir a Jesucristo. Sin contar la discriminación de los cristianos en tantos países donde no son reconocidos o donde de manera sutil, con exacciones e insultos se niega su existencia.

¡Defendamos sus derechos! Quizás nos cueste creerlo, pero hoy hay más mártires que en los primeros siglos. Son perseguidos porque a esta sociedad, le dicen la verdad y anuncian a Jesucristo.

Esto sucede especialmente allí donde la libertad religiosa todavía no está garantizada. Pero también en países que en la teoría y en los papeles tutelan la libertad y los derechos humanos.

Recemos para que las comunidades cristianas, en especial aquellas que son perseguidas, sientan la cercanía de Cristo y tengan sus derechos reconocidos.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

- Reportajes sobre los cristianos perseguidos, publicados en este sitio web.
- Basta empezar. Maneras de ayudar a los demás es el título de una serie de 11 vídeos que buscan ayudar a profundizar en la importancia de las obras de misericordia mostrando los testimonios de más de 100 personas procedentes de 12 países.

pdf | Documento generado

automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/papa-francisco-cristianos-perseguidos->

reconocimiento-intencion-mensual/
(19/01/2026)